



Photoshop

Photoshop ha dejado de ser una herramienta utilizada exclusivamente por diseñadores gráficos, para convertirse en un elemento accesible a cualquiera. Poder retocar fotografías de vacaciones o incluso de un evento especial, como una boda o similar, está al alcance con tan solo unos pocos clics.



Además, es un complemento ideal para muchas profesiones que trabajan directamente con el mercado online, como los medios digitales o el marketing, por lo que tener nociones de Photoshop ha pasado a convertirse en un imprescindible en muchos perfiles variados.



Su característica manera de trabajar la imagen, a través de capas y la completa paleta de herramientas que contiene, suponen todo un margen para poder jugar con las imágenes que prefieras.



A medida que ha ido evolucionando el software ha incluido diversas mejoras fundamentales, como la incorporación de un espacio de trabajo multicapa, inclusión de elementos vectoriales, gestión avanzada de color (ICM / ICC), tratamiento extensivo de tipografías, control y retoque de color, efectos creativos, posibilidad de incorporar plugins de terceras compañías, exportación para sitios web entre otros.

De esta forma, se tiene la oportunidad de acabar trabajos visuales de diferentes formas y texturas con mucha facilidad, además, luego resultará muy sencillo de retocar si requiere de algún cambio. Photoshop en sus versiones iniciales trabajaba en un espacio (bitmap) formado por una sola capa, donde se podían aplicar toda una serie de efectos, textos, marcas y tratamientos. En cierto modo tenía mucho parecido con las tradicionales ampliadoras. En la actualidad lo hace con múltiples capas.





Photoshop se ha convertido, casi desde sus comienzos, en el estándar de facto en retoque fotográfico, pero también se usa extensivamente en multitud de disciplinas del campo del diseño y fotografía, como diseño web, composición de imágenes en mapa de bits, estilismo digital, fotocomposición, edición, grafismos de vídeo y básicamente en cualquier actividad que requiera el tratamiento de imágenes digitales.

Photoshop ha dejado de ser una herramienta únicamente usada por diseñadores, para convertirse en una herramienta usada por fotógrafos profesionales de todo el mundo, que lo usan para realizar el proceso de retoque y edición digital, no teniendo que pasar ya por un laboratorio más que para la impresión del material.

Con el auge de la fotografía digital en los últimos años, Photoshop se ha ido popularizando cada vez más fuera de los ámbitos profesionales y es quizá, junto a Windows y Flash (de Adobe Systems También) uno de los programas que resulta más familiar (al menos de nombre) a la gente que comienza a usarlo, sobre todo en su versión Photoshop Elements, para el retoque casero fotográfico.



Aunque el propósito principal de Photoshop es la edición fotográfica, éste también puede ser usado para crear imágenes, efectos, gráficos y más en muy buena calidad. Aunque para determinados trabajos que requieren el uso de gráficos vectoriales es más aconsejable utilizar Adobe Illustrator.





REFERENCIAS

- <http://www.vix.com/es/btg/tech/12124/caracteristicas-del-nuevo-adobe-photoshop-cs6>
- http://descargas.pntic.mec.es/mentor/visitas/photoshop_basico.pdf
- <http://geneura.ugr.es/~pgarcia/cursos/cursoPhotoshop.pdf>
- https://helpx.adobe.com/es/pdf/photoshop_reference.pdf

EDUFUTURO
PALABRAS 480